



PRINCIPAL RENEE H. ELFE
ASSISTANT PRINCIPAL JOBI BAILEY
103 SW 1st Avenue
Boca Raton, Florida 33432
T. 561.544-1700
F. 561.544-1750

Escuela Primaria Boca Ratón

Resumen del Plan de Participación de Padres y Familias 2024-2025

Declaración de la misión de participación de los padres y la familia

Valoramos a nuestras familias y reconocemos el importante papel que desempeñan como los primeros y mejores maestros de los estudiantes, y tenemos una declaración de misión dedicada a nuestro trabajo con las familias.

Nuestra misión para la participación de los padres y la familia: *Todos los miembros de nuestra comunidad escolar trabajarán juntos como un equipo para garantizar que nuestros estudiantes reciban apoyo y tengan éxito.*

Reunión Anual de Título I

Cada año, se invita a las familias a asistir a esta reunión al comienzo del año escolar para aprender más sobre nuestro Programa de Título I en toda la escuela y los requisitos del Título I. Nuestra reunión se llevará a cabo el 18 de septiembre a las 5:30 pm en el Centro de Prensa.

Accesibilidad de todas las familias

Alentamos a todas las familias a asistir a reuniones y eventos y brindamos los apoyos necesarios para que todas las familias puedan participar. Proporcionamos documentos traducidos e intérpretes, cuidado de niños, espacio de reunión accesible y múltiples días y horarios de reunión. Por favor, notifique a la escuela si necesita ayuda. ¡Queremos que todas las familias sean parte de la educación de sus hijos!

Actividades de participación de los padres y la familia

Con base en los aportes de la encuesta familiar, proporcionaremos las siguientes actividades para ayudar a las familias a comprender el plan de estudios estatal y las evaluaciones del estado de Florida para ayudar a las familias a mejorar el rendimiento académico de sus hijos:

- **Noche de currículo familiar** para informar a las familias sobre SIS Parent Gateway, las evaluaciones estatales y de nivel de grado de clase, el plan de estudios y las expectativas de nivel de grado para ayudar a su hijo a tener éxito.
- **Noche de Alfabetización** de Otoño para informar a las familias sobre cómo pueden apoyar el desarrollo de la alfabetización en el hogar y mejorar el rendimiento académico de sus hijos.

- **Noche de Ciencia y Tecnología** para informar a las familias sobre cómo pueden apoyar la instrucción de STEM en el hogar y ayudarlos a comprender cómo impulsar el pensamiento científico.

Toma de decisiones compartida

Se invitará a las familias a muchas reuniones durante todo el año para recibir información académica y proporcionar información sobre las formas en que la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito estudiantil. Esperamos que se una a nosotros en las reuniones de SAC, conferencias de padres y reuniones y capacitaciones de Título 1.

Comunicación

En función de sus comentarios, nos comunicaremos de muchas maneras, incluido el sitio web de nuestra escuela y Twitter; a través de correos electrónicos, mensajes de texto y llamadas telefónicas de maestros, administración escolar y enlaces de padres; por volantes enviados a casa con su estudiante; y a través de las notas en el libro de agenda de su estudiante. Si encuentra que las comunicaciones no llegan a casa, háganoslo saber. Nuestro objetivo es mantener abierta y continua la comunicación entre el hogar y la escuela.

Voluntarios

Se anima a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y maestros a tener éxito. Para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado, acérquese a la oficina principal para informarnos que está interesado. ¡Nos encantaría que nos ayude!

Nuestro Plan

Este plan fue escrito en colaboración con las familias y otros miembros de nuestra comunidad escolar. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar. Si tiene comentarios, puede escribirlos en las líneas a continuación. También se le anima a asistir a nuestra Reunión Anual de Comentarios de los Padres en la primavera y completar la Encuesta de Participación de los Padres y la Familia del Título I que se envía a casa cada año.

Por favor, firme a continuación para hacernos saber que ha leído el resumen. La parte firmada debe ser devuelta al maestro de su hijo.

He revisado el Resumen del Plan de Participación de los Padres y la Familia de la Escuela.

Firma del miembro de la familia: _____ Fecha: _____

Nombre del estudiante: _____

Comentarios: _____
